



La Grande Loge Mixte Universelle



Communiqué de Presse

HOMMAGE A ROBERT BADINTER

Montreuil, le 09 février 2024

La Grande Loge Mixte Universelle salue la mémoire de Robert Badinter

Humaniste, homme de progrès, militant pour les droits humains, il a lutté contre l'antisémitisme et l'homophobie.

En 1981, il conduit les deux assemblées parlementaires à voter l'abolition de la peine de mort.

En 1982, sous son impulsion, la dépénalisation de l'homosexualité abolit les dispositions pénales héritées du régime de Vichy.

La Grande Loge Mixte Universelle a toujours soutenu les combats menés par Robert Badinter, défenseur d'une justice humaniste.

Dans la période de retour à l'obscurantisme que nous vivons, nous ne pouvons que déplorer la grande perte de cet homme de lumière qui a su éclairer notre République.

Bernard Dekoker-Suarez
Grand Maître de la Grande Loge Mixte Universelle

Contact presse : contact@glmu.fr

La Grande Loge Mixte Universelle est une obédience mixte, démocratique, progressive, progressiste, engagée socialement et militante pour passer de la culture de la guerre à la culture de la paix.

